
放 送 番 組 審 議 会 会 議 録 

会議名称 令和６年度第２回葛巻町地域情報通信基盤施設放送番組審議会 

開催日時 令和７（2025）年 2 月 27 日（木） 

場  所 くずま～る４C 会議室 

出 席 者 

審議委員 10 名 

所管部 
いらっしゃい葛巻推進課 広聴広報係 

（業務委託）岩手ケーブルテレビジョン株式会社 

【会議の概要】 

 令和６年度第２回葛巻町地域情報通信基盤施設放送番組審議会の結果は、次のとおり

です。 

 

■前回審議事項の対応状況について 

・保育園や小学校の通年行事の取材について、開催時期がほかのイベントと重なること

が多いこと、保育園や小学校間で偏りのないように公平性を保ち取材を行う必要がある

ことなどから対応が困難であり、積極的な取材を行っていない。（町外に進学・就職する

生徒がいる中学校の通年行事は手厚く取材をしている状況 

⇒1）公平性を保ちながら年間行事は輪番制で取材を行うことを基本とし調整を図る 

 2）学校からの映像提供に協力いただくなど工夫しながら番組の充実を図る 

 3）（取材の）情報提供の依頼を年度初めに行うなど情報収集に努める 

 

・移住者に対する「くずまきテレビ」の PR 

⇒移住時に配布する「暮らしのガイド」内ですでに案内を行っている 

・データ放送の PR 

 ⇒広報くずまき２月号でデータ放送の視聴方法や内容などの PR を行った 

・町内団体によるイベント等の告知について 

⇒内容や発信方法について検討していく 

・「町からのお知らせ」（文字放送）について耳を傾けてもらえるような工夫を 

⇒音声をつけてバリアフリーに対応した放送を開始（２月１日から対応） 

・「くずまきトピックス」の放送時間帯について 

⇒曜日で変更（２月１日から対応） 

  ※土・月・水・金は従来通り、日・火・木は１時間早めて放送 

 

 

 

 



■審議（くずまきテレビ全般にわたる意見交換） 

＜＜評価いただいた点＞＞ 

・年末年始に放送された「郷土くずまき映像」は周囲の方からとても好評との声があった 

・「郷土くずまき映像」を見逃した人もいるようなので再放送を検討してほしい（帰省客

が見込める時期にも検討） 

・水道凍結防止のインフォマーシャルは映像で実践的にわかりやすい内容になっていて

生活に役立つ情報なので良かった 

・トピックスの放送時間帯の変更によりこれまで見ることがなかった番組も視聴できた 

・季節の風景映像がとても良い（七滝氷瀑） 

・NHK「おばんですいわて」で葛巻の映像が放送されることは町の魅力発信につながる

と思う 

 

＜＜改善や工夫が必要な点＞＞ 

・町スポーツ協会加盟団体でメンバーの少ない団体の宣伝（メンバー・会員募集など）が

テレビを活用してできたら良いなと思う 

・ライフビジョン（スマートフォン）でトピックスを見られるといいな、視聴者も増える

のではないかという意見が周囲であった 

・特殊詐欺や火災予防などの啓発 CM の制作・放送も検討してほしい 

・昔からある行事だけではなく新しいイベントなども取り上げてみてはどうか 

 

 

■その他 

・「葛巻町地域情報通信基盤施設の設置および管理に関する条例」改正について 

 

 


